

# *Proponen universitarios de Cuba candidatos a diputados al Parlamento*

---



**Proponen universitarios de Cuba candidatos a diputados al Parlamento**

La Habana, 18 dic (RHC) El consejo nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) propuso hoy a sus candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP).

Alrededor de 300 nominados, entre los que figuraron personalidades como el líder de la Revolución, Raúl Castro; y el presidente Miguel Díaz-Canel, conforman la lista de los universitarios, en la cual se incluyeron estudiantes, profesores, dirigentes estudiantiles y juveniles, entre otros.

En la reunión, la presidenta de la FEU, Karla Santana, destacó la importancia de este paso y la responsabilidad que asumen los miembros del Consejo, pues el Parlamento representa al pueblo cubano y es esencial en el sistema político del país, dijo.

Se refirió a la naturaleza democrática del proceso, pues las propuestas del legislativo nacen de la base, de los delegados a las asambleas municipales y de los propuestos en los plenos de las organizaciones de masas, de manera que la ANPP se parezca a la sociedad.

Añadió que los parlamentarios no cobran por esa labor y, sin embargo, tienen sobre sus hombros una tarea vital.

Tenemos la gran responsabilidad de nominar a quienes tomarán las decisiones sobre las leyes y políticas de la nación, apuntó Santana, y significó la oportunidad de que entre esos candidatos también estén integrantes de la FEU, organización que igualmente está representada en la Comisión de Candidaturas Nacional. La nación caribeña realizará sus elecciones generales el 26 de marzo de 2023, durante las cuales serán electos los parlamentarios para el término de los próximos cinco años.

Desde que el pasado 1 de diciembre el Consejo de Estado convocó a este proceso, amparado en la Constitución y en la Ley No 127 "Ley Electoral", los plenos de las organizaciones de masas han realizado sus nominaciones, que concluyen este domingo con la reunión de los universitarios.

El pleno de la FEU tuvo lugar en medio de la agenda de trabajo del décimo congreso de la organización, que mañana 19 realizará su trabajo en comisiones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308313-proponen-universitarios-de-cuba-candidatos-a-diputados-al-parlamento>



**Radio Habana Cuba**